

自治会活動見直しプロジェクト

自治会役員の負担軽減を検討するため、自治会活動見直しプロジェクトチーム(以下「PT」という)が、昨年7月に部長経験者を中心に6名で組織されました。昨年7月から11月までの5か月間に6回の会合と過去2年間の部長経験者へのアンケートを行い、昨年12月に部長会へ検討結果の提案がなされました。PTの提案は、次のとおりです。

A.自治会内部の合意によって実現できる負担軽減案

- 自治会全体にかかる事項:2項目+参考アイデア7項目
- 個別の部にかかる事項:6項目

B.外部組織との協議を要する負担軽減案:2項目

現在、部長会では、PT提案の実施に向けた検討がなされていますが、PT提案は役員の負担軽減に向けた第一歩であり、引き続きの見直し作業が必要です。

最後になりますが、PTメンバー皆さんの多忙中でのご支援に感謝いたします。(宮崎)

未来まちづくり協議会

3月10日に筑波大学との共催でワークショップ開催

昨年12月2月開催の「これからのまちづくりを考える」をテーマにしたシンポジウムを受け、3月10日に、筑波大学共催ワークショップが自治会館で多くの住民の出席を頂き、開催されました。

最初に、筑波大学の藤井さやか准教授から「柏ビレジが抱える課題と対応」のテーマでの基調講演をいただきました。後半のワークショップでは、柏ビレジ住民の関心が高い、空き家、公共交通、まちなみと建築協定の3つのテーマについて、出席者がグループに分かれて熱心な議論がなされました。今回のワークショップは、参加された住民のこれら課題についての理解を深め、且つ、情報共有を図る目的でしたが、今後は、課題の整理や対応策の検討などに進んでいきますので、引き続き皆さんの積極的な参画を期待しています。(宮崎)

新樹会

こんにちは柏ビレジ新樹会です。私たちは柏ビレジのシニアクラブで、60才から、96歳までと幅広い年齢層で、170名の会員がいます。柏ビレジの早々の時期に結成され、昨年で30周年を迎えました。新樹会のコンセプトは、新樹会で健康に！ 新樹会で楽しむ！新樹会で仲間づくり！ と多くの仲間が集まって友達をつくり、楽しんでいます。

新樹会の行事は、全員が参加できる誕生会、バス旅行、歩こう会、春秋の野外の宴遊会、お食事会。あるいは防犯パトロールや見守り活動などの地域貢献活動。また、同好者が集まったサークル活動には、グランドゴルフ、ハイキング、アート鑑賞、コーラス、カラオケ、百人一首、俳句、太極拳、源氏物語、手芸、健康麻雀、ダーツ、ニット、盆踊り、雨雪を除く毎日行っている朝の健康体操の15のサークルがあり、仲間が集まって楽しんでいます。新樹会に入会するのにまだ早いはありません。新樹会年齢のあなた、いつります、今でしょう。

ご興味のある方は、下記事務局にお問い合わせください。(中村)

04-7132-1925



アイビーサロン



アイビーサロンは主に高齢者の方々に楽しい時間を過ごしていただこうと、8月を除く毎月第3金曜日、午後1時30分から自治会館の1階ホールで開かれています。「主に」ですのでその月の内容によっては若い方も参加されます。もちろん大歓迎です。

毎月の内容は自治会の回覧や掲示板でお知らせします。もう少しアイビーサロンのことを知りたい方はホームページがあります。「柏ビレジアイビーサロン」で検索してください。過去のイベントを写真と動画で見ていただくことが出来ます。民生委員さんにお聞きくださいってOKです。ビレジ内6名の民生委員全員がスタッフとして会場にいて下さいます。参加費は100円。年に一度のお食事会を除いて事前の申し込みは不要です。直接会場までお越しください。

今年も1月のゲーム大会からスタートしました。掲載の写真はそのときの様子です。みんな笑顔の楽しいひと時だったことがお分かりいただけると思います。たくさんの方々の笑顔に会えますようスタッフ一同、心よりお待ちしております。(石田)

はなみずき

美味しいコーヒー、和菓子、軽食等を通じ、柏ビレジ皆様の憩いの場として皆様に愛されている、我がコミュニティーカフェ「はなみずき」は、平成30年度も順調に活動し、来場者も年間5000名を超えています。

本年1月に、柏ビレジは、活き活きとした街づくりに取り組む団体として、全国トップとなる国土交通大臣賞を受賞、はなみずきも、ビレジ自治会の支援のもと、大いに協力・支援させて頂いております。次年度もボランティアスタッフ一同大いに張り切ろうと頑張っております。(明渡)

柏ビレジ近隣センター

柏ビレジ近隣センターの田中近隣センターへの集約化について

柏市が作成した柏市公共施設等総合管理計画「個別施設再編方針」(案)に基づいて、柏市よりパブリックコメントの募集がありました。

この案では、田中近隣センター、柏ビレジ近隣センター、北部近隣センターを適地への移転も視野に入れて集約化を行うこととなっております。

柏ビレジ近隣センターは、再編の取組の工程表の中で、次のとおりとなっております。

- 第1期(2016年～2025年)は、具体的取組なし。
- 第2期(2026年～2035年)に、柏ビレジ近隣センター(テニスコートは除く)を田中近隣センターに集約し、近隣センターとしては廃止し、テニスコートは、スポーツ施設として転用を図る。
- 第3期(2036年～2045年)に、柏ビレジ近隣センターの建物は、耐用年数をもつて除却し、新にスポーツ施設のための管理棟とトイレ(延床面積が柏ビレジ近隣センターの建物の約十分の一)を整備する。

パブリックコメントの募集に対し、自治会としては、柏ビレジ近隣センターが地域住民の様々な活動を行う場として広く利用されており、施設の存続を希望するものとして建物の除却の再検討を要望する意見書を柏市に提出しました。(総務部 百本)

相談室より

柏ビレジ自治会の皆様、相談室からお問い合わせありがとうございます。皆様から寄せられる相談には真摯に解決を図って参りましたが、残念ながら「匿名」での相談には対処できません。是非実名で事実確認できるよう協力をお願いします。(相談室 加藤)

冬季防犯パトロール報告

冬季防犯パトロールを、昨年12月2日から23日の土・日曜日計7日間実施しました。ご協力頂きました皆様ありがとうございました。同道された交番の方からは「近隣住民のふれあいが防犯に役立つ」とのお話がありました。

パトロール初日門灯不点灯のお宅に「点灯協力のお願い」の手紙を入れさせて頂きました結果改善がみられました。パトロールは当番班の方だけでなくどなたでも、どの班にでも参加できますので、来季も積極的にご参加ください。(防災部 木村)

ビレジサポート



ビレジサポート(NPO法人、会員制)は、このビレジ内に発足して7年目に入りました。

おかげさまで、徐々に住民の皆さんにもご理解をいただき、会員の皆さんの相互の交流を深めながら活動を続けています。会員登録をいただいた住民の皆さんには、300名を超える規模になってきました。

私たちの活動は、まずは身近な困りごと(ゴミ捨てやその他もろもろ)での助け合い活動、庭木の剪定、緑道(第3、第4)と第4公園の維持管理業務、事務所(IVY-LABO、アイビーラボ)での様々なイベントの企画と実施、さらには元気な会員の皆さんと一緒にになってキャンパス駅周辺の水やりやパラソルの開閉、公園(アクアテラス)の鍵の開け閉めなど、幅広い活動を展開しています。

私たちの活動は会員相互の皆さんの協力と参加で成り立っていますので、「ちょっと参加してみよう」とお思いになられたら、思い切って商店街の一角に事務所を構えていますので、是非お立ち寄りください。現在いろいろな活動に参加のご協力をいただいている会員の皆さんには、80名ほどになります。是非会員になられて、一緒に活動していきましょう。お待ちしています。(戸谷)

